

Ansicht der Schleuder von vorn. Man beachte den sauber abgeschnittenen Straßenrand

Von Max Sörner

Zu den Zeiten der alten Postkutsche war das Steckenbleiben im Schnee Ehrensache. Jeder anständige Mensch mußte so etwas einmal mitgemacht haben. Sonst galt er nicht für voll. Als dann das Auto aufkam, war man neugierig, was nun werden würde. Die Pferdeliebhaber prophezeiten Schlimmes. "Wo meine beiden ungarischen Jucker nicht durchkommen, da kommt so ein Automobil auch nicht durch!" Diese und ähnliche Redensarten konnte man ständig hören. Sie blieben sich stets gleich. Nur die Pferderassen wechselten. Vom englischen Vollblut an bis zum Kaltblüter,

